

# Diese Direktziele erreicht man im Sommer vom Flughafen Graz aus

Neuer Sommerflugplan: Erstmals nach einer längeren Pause werden aus Graz heuer gleich drei Destinationen in Ägypten angefliegen. Am meisten Flüge gehen aber nach Griechenland.

1. April 2019,  
14:30 Uhr



© Jürgen Fuchs

Der Grazer Flughafen startet in den Sommer

**Neuer Sommerflugplan: Erstmals nach einer längeren Pause werden aus Graz heuer gleich drei Destinationen in Ägypten angefliegen. Am meisten Flüge gehen aber nach Griechenland.**

[Exakt 1.030.929 Passagiere](#) zählte der Flughafen Graz im Jahr

2018, heuer sollen es noch einmal mehr werden. Sorgen soll dafür auch der Sommerflugplan, der traditionell am letzten Sonntag im März startet.

"Neu sind unter anderem die Ferienflugketten nach **Sharm el Sheikh** sowie die Sonderflüge nach **Athen** und **Lamezia Terme** sowie **Boa Vista** auf den Kapverden", lässt Flughafen-Direktor Gerhard Widmann wissen.

Das beliebteste Urlaubsland, gemessen an der Menge der angebotenen Flugziele, ist einmal mehr Griechenland: Elf Destinationen stehen zur Auswahl, darunter Inseln wie **Santorin**, **Rhodos** oder **Korfu**, die Festlanddestination **Thessaloniki**, das als Tor zur Halbinsel Chalkidiki fungiert, und zusätzlich werden im Mai und Juni Sonderflüge in die Hauptstadt **Athen** durchgeführt.

[Die Flugziele](#) mit den meisten Abflügen sind **Antalya** (bis zu vier Mal wöchentlich) sowie **Palma de Mallorca**, **Rhodos** und **Heraklion** mit bis zu drei wöchentlichen Rotationen. Bei den Gesamtflügen pro Insel hat **Kreta** eindeutig die Nase vorne, da neben Heraklion auch **Chania** Teil des Flugplans ist.

Nach einer langen Pause wieder im Programm ist Sharm el Sheikh; damit stehen in Ägypten gleich drei Flugziele (neben Sharm el Sheikh auch **Hurgahda** und **Marsa Alam**) mit insgesamt bis zu vier Flügen pro Woche zur Auswahl.